
校名

校長名

日時

会場

出席者(学校） 平松校長、溝畑教頭、福井事務長、池嶋首席、重松首席、他関係者

傍聴者

平松　敏機

開催日時 令和４年11月11日（金）16:00～17:00

出席者(委員）
池嶋会長、松波副会長、本庄委員、久山委員

（参考様式１）議事録

協議内容・承認事項等（意見の概要）

次回の会議日程

令和５年１月27日（金）16：00～

協議資料 令和４年度学校経営計画、スクールミッション（案）、授業アンケートの結果　資料、パワーポイント資料

備考

議題等(次第順）

開催場所 府立阿倍野高等学校　東館２階　会議室

（１）今年度の学校経営計画（今年度重点）の進捗状況について（校長）
（２）スクールミッション（案）について（教頭）
（３）第1回授業アンケート結果について（教頭）
（４）今年度の各学年の取り組み（重点目標の達成状況）について（各学年主任、進路部より）
（５）その他

・校長より、今年度の学校経営計画（今年度重点）の進捗状況について報告がなされた。
・教頭より、阿倍野高等学校のスクールミッション（案）についてが説明があり、各委員から質問や意見を頂いた後、
概ね承認をいただいた。
・教頭より、第1回授業アンケート結果について報告と今後の取り組みについて説明があった。
・各学年主任より、今年度の各学年の取り組み（重点目標の達成状況）について報告された。
・進路指導部長より、今年度の各学年の取り組み（重点目標の達成状況）とその課題についてに報告された。
・松波委員より、同窓会館の２階部分（コ・クリエイトベース）について、アクティブラーニングとして活用するよう、その
方策について質問があり、阿倍野高校の教訓の一つである「共創」を育てていくよう同窓会館の利用も活性化しても
らいたい。と意見があった。
・野々山委員より、スクールミッション案について、いくつか場面という言葉が並んでいるが具体的にはどういう場面が
あるのか。そして最終的なゴールはどこであるのかという質問があり、池嶋委員より、ゴールは学びに向かう力の育
成である。そのゴールに向かうために、挙げているような様々な場面を設定するということである。という意見があっ
た。
・池嶋委員より、主体性の評価のためパフォーマンス課題をすること求められているが、各科目からの課題が時期的
に重なることはある。これについてどのように対応していくのかと質問があり、この課題について調整を行っていくた
め、各教科の情報交換を行っていく必要がある。という意見があった。

学校運営協議会　議事録

府立阿倍野高等学校


